



Regionaljournal Steiermark



## Landjugend mähte mit der Sense in Peterdorf

**Sensenmähen Landesentscheid der Landjugend 30. Juni 2018, Peterdorf (Bezirk Murau)**

Neue Landessieger beim Sensenmähen der Landjugend Spitzenzeiten bewiesen 63 TeilnehmerInnen beim Sensenmähen Landesentscheid der Landjugend am 30. Juni 2018 in Peterdorf (MU). Die Landessiege gingen in den Klassen über 90 cm Sensenlänge an die Favoritin Viktoria FRITZ und Florian Hofer. In den Klassen unter 90 cm Sensenlänge gewannen Jessica Krammer und Johannes Schaflecher.

Erster Landessieg in der Profiklasse für Florian Hofer Beste Bedingungen fanden die 63 TeilnehmerInnen beim Sensenmähen Landesentscheid in Peterdorf vor. In der Königsklasse der Burschen über 90 cm Sensenlänge gewann Florian Hofer aus Schrems (LJ Bezirk GU). Mit einer Zeit von 1:08 Minuten und durch die sauber abgemähte 7x7m-Fläche holte er seinen ersten Landessieg. Knapp dahinter platzierte sich Johannes Schindlbacher aus der Gaal (LJ Bezirk KF) und Lukas Schweiger aus St. Marein Feistritz (LJ Bezirk KF). Unter 90 cm Sensenlänge gewann erstmals der Hausherr aus Murau Johannes Schaflechner von der LJ St. Lambrecht (LJ Bezirk MU) vor Rene MORITZ (LJ Bezirk VO) und Daniel Hengster (LJ Bezirk KF).

Die unglaubliche Serie von Viktoria FRITZ geht weiter Bei den Mädchen über 90 cm Sensenlänge war wieder einmal Viktoria FRITZ von der LJ St. Johann am Tauern (LJ Bezirk JU) nicht zu schlagen. Bereits das elfte Mal steht sie damit auf der Siegerstufe. Mit einer Zeit von 45,00 Sekunden auf der 5x5m-Fläche und einer sauberen Mähleistung verwies sie Elisa Prietl auf den zweiten Platz, Dritte wurde Anna Bärnthalter (LJ Bezirk JU). Unter 90 cm Sensenlänge gewann erstmals Jessica Krammer von der LJ Spielberg (LJ Bezirk KF) knapp vor Julia Schrottner (LJ Bezirk VO) und Elisabeth Schachner (LJ Bezirk LE).

Spitzenleistungen auch in der Herren Gästeklasse Beim Sensenmähen Landesentscheid gibt es neben den LJ StarterInnen alljährlich eine



hochkarätige Gästeklasse. Heuer nahmen zwölf Herren teil. Die Wertung gewann der langjährige Mäher Josef Hofer aus Schrems mit der Tagesbestzeit von 1:02 Minuten für die 7x7m-Fläche vor dem ehemaligen Bundessieger Andreas Harrer aus Tulwitz und Johannes Schilcher aus Salzburg

Das Team für den Bundesentscheid steht fest Nach dem Landesentscheid geht es nächste Woche von 06. bis 08. Juli 2018 gleich mit dem Bundesentscheid Mähen in Rotholz (Tirol) weiter. Mit dabei sind in den Klassen unter 90 cm Sensenlänge Jessica Krammer und Johannes Schaflechner. Viktoria FRITZ und Johannes Schindlbacher haben durch ihre erfolgreiche EM-Teilnahme im Vorjahr das Ticket zum Bundesentscheid bereits fix in der Tasche. Bei den Mädchen über 90 cm sind Elisa Prietl Anna Bärnthaler, Isabella Schilling und Kerstin Grangl startberechtigt. Bei den Burschen über 90 cm Sensenlänge wurde im Rahmen des Landesentscheids ein Qualimähen für die besten 10 auf der 10x10m-Fläche durchgeführt. Dabei qualifizierten sich neben dem Fixstarter Florian Hofer noch Lukas Schweiger, Thomas Bauer (LJ Bezirk KF) und der erst 18jährige Mathias Freigassner (LJ Bezirk JU) für den Bundesentscheid. Bei den über 30jährigen sind Josef Hofer (LJ Bezirk GU) und Gottfried Schilling aus Edelschrott mit dabei.

